

2860_U1/AB XXI.GP

Eingelangt am: 28.11.2001

Bundesministerium für Verkehr, Innovation und Technologie

Aufgrund eines bedauerlichen Irrtums wurde bei der Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage 2881/J-NR/2001 betreffend den Viergleisigen Westbahnausbau Attnang-Puchheim - Salzburg, die die Abgeordnete Lichtenberger, Freundinnen und Freunde am 26. September 2001 gestellt hat, zu Frage 8 zweimal statt Vöcklabruck "Vöcklamarkt" angeführt.

Es wird ersucht bei den Unterpunkten 4 und 5 bei der Beantwortung der Frage 8 den Begriff Bahnhof Vöcklamarkt durch den Begriff **Vöcklabruck** zu ersetzen.